
《体育大会に向けた各団長の抱負》
体育大会に向けた各団長の抱負を紹介します。それぞれの思いを団員のみなさんが、受け止

め、団員みんなが一丸となって頑張ってほしいと思います。そして、思い出に残る感動のある

体育大会にしてもらいたいと思います。

○ 紫軍団長 沖田悠希

紫軍団長になりました沖田悠希です！今年の体育大会は、テーマの通り、「新時代」和暦で

令和元年です。西暦６４５年の「大化」から時代は畝り変わってきました。令和が始まり最
うね

初の体育大会。とても気合が入ります。今の時代を作れるのは、今を生きている僕たちだけ

です。だからこそ、長い歴史のある武雄中の体育大会で、人生の記憶に残るような、素晴ら

しいものにしましょう。

体育大会など、勝負事で聞く「奇跡」とは、何だと思いますか？まぐれですか？それとも

幸運でしょうか。人により答えは様々ですが、個人の意見として奇跡は諦めない者の頭上に

しか降りて来ないものと思っています。スラムダンクの安西先生が、「諦めたらそこで試合終

了ですよ。」と言っています。勝負事で諦めたりしたら、まず勝つことができる確率は０にな

ります。０は、何をかけても０です。だから、最初から諦めるのではなく、最後まで戦って

みてください。それが軍全体の奇跡に繋がります。勝っても負けてもこの軍で良かったとい

う軍に僕はします。でも、紫軍は全力勝ちに行きます！暑い中、キツイ時でも「勢い大事！

テンション大事！気持ち大事！」で乗り超える事ができると思います。ONE FOR ALL、

１０００，０００％で他の軍に勝ちましょう！！長くなりましたが、新時代、令和最初の体

育大会。自分、仲間を信じ、最高の体育大会にしましょう！！

○ 緑軍団長 藤木柊羽

緑軍団長の藤木柊羽です。僕は武中生全員が主役となり、全員が全力で楽しめる体育大会

にしたいと思っています。そのためには、まず、応援リーダーや３年生が声の大きさと態度

で１、２年生を引っ張り、盛り上げていきます。短い期間での体育大会練習ですが、勝利に

向って全力で頑張ります。本番ではグランドに緑軍の応援を響かせ、見ている人に感動を与

えてみせます。僕が、みんなをまとめて緑軍を W 優勝に導きます。緑軍のみなさん、W 優勝

目指して、全力で頑張りましょう。

見せつけろ緑軍魂！！
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○ 白軍団長 山田藍丸

僕が団長になった理由は、何事にも前向きに胸をはって、そして率先してできる人になり

たいと思ったからです。団で一つになり、軍で団結することで一人一人がもっと進化できる

と思います。もちろん、みんなが後押ししてくれた団長は、手はいっさい抜きません。

「新時代 この一瞬を駆け抜けろ」このスローガンを基に成り立つこの体育大会。

みんなで絶対優勝します。もし、優勝できなくとも「たのしかったね」と笑いあえるよう

な体育大会にします。いや、絶対に優勝します！

○ 紅軍団長 上原風雅

今年の紅軍の目標は、W 優勝で、また、もう一つのチームとして取り上げている言葉は、

元気・覇気・威圧です。元気は、どこの軍にも負けないように声を出し、覇気は、どこの軍

もよせつけないような圧倒的な強さを見せつけることと、威圧は、他軍がビビるほどの威圧

感を見せ、他軍をよせつけることなくW優勝すること。

そして、今年の体育大会では、１年から３年まで全員が本気になり、そして誰一人かける

ことなく全員で最高の体育大会を作り上げて、最後には、皆が「今年の紅軍良かったねー。

今までの体育大会の中で一番楽しかった！！」と口ずさむようなすばらしい軍にしていき、

審査員の全員が「紅軍よりよか軍はなか。」と言ってもらえるように頑張りたいです。

また、先ほども言ったように「誰一人もかけることもなく」というのは、けがなどでの離

脱もそうですが、「おもしろくない」などのネガティブな発言が出たり、一人でもつまらなさ

そうにしているとその時点で、もうすでに欠けているので、紅軍ならではの魅力ある軍にし、

全員で紅軍を作り上げ、圧倒的勝利で幕を下ろしたいと思っています。

紅軍のみなさん！！ がんばりましょう。

○ 青軍団長 原 若菜

私は、今年、青軍の団長をさせていただくことになりました。現在、応援練習を開始して

２週間ほど経ちましたが、２週間経った今でも毎日思います。本当に私が団長になってよか

ったのか、もっと団長に向いている人がいたのではないだろうか。毎日、毎日不安。そんな

中で他の軍を見てみると、とてもいい雰囲気で、もっともっと不安になりました。どうしよ

う・・・このままではダメだ・・・そう思って、私は団長を経験したことのある部活の先輩

に相談することにしました。「このままじゃ青軍を優勝に導くことはできない。他の軍と比べ

てしまっていつも不安になる。」と。すると先輩は、こう言ってくださいました。「自分も自

信がなくて何度も不安になったけど、でも他の軍のことなんて気にしなくていい、自分のペ

ースで進めていけばいい。それに団長としての一番の仕事は優勝させることじゃなくて団員

を楽しませることが一番だと思うから。団長がネガティブになったらだめだよ。」この言葉で

心にあった不安が全部吹っ飛んだだような気がしました。そして、青軍には青軍のいいとこ

ろがある。青軍は青軍なりの進み方でいこう。そしてリーダーは何よりも団員のことを第一

に考えよう。笑って終われる体育大会をつくろうと考えるようになりました。勝つか負ける

かなんてわからない。でもどんな時も前を向いて進んでいきます。

青軍 ファイト！！！！！！



○ 黄軍団長 橋口嘉乃

黄軍は、「きいろ」のように明るく元気で、一番「笑顔」の輝く軍にしたいと思っています。

目標は、総合優勝です。

そのために、練習を全力ですることです。そして、本番では、楽しめるように、リーダー

を中心に盛り上げていきます。

また、体育大会とは、武雄中学校全員で作り上げるものだと思っています。「一人一人が楽

しかった」「よかった。」と思えるような、そして見ている方々の心に残り感動させれるもの

にしていきます。今までより、さらに活気のある体育大会にしていく中、その頂点に立てる

ように「この一瞬」を大事にして、懸命にそして『笑顔』で楽しみましょう。

《ＰＴＡ保全体育部除草作業 ありがとうございました》

５月１９日(日)、小雨交じりの中に早朝から１時間（８：００～９：００）ほどＰＴＡ保全

体育部のみなさんに除草作業を行っていただきました。日曜日でいろいろとお忙しい中に、ま

た、少し肌寒さを感じる中にご協力をいただきましてありがとうございました。当日は小学校

の運動会も行われており、本当にお忙しい中にご参加いただき、プールサイド、プール周辺、

フェンス周り等、４０名を超える保護者のみなさまのご協力のもとにきれいにしていただきま

した。生徒たちは、体育大会を２６日(日)に控え、現在練習に取り組んでいますが、きれいに

整備していただき、気持ちを新たに体育大会に臨むことが出来ると思います。本当にありがと

うございました。お疲れ様でした。


